

Comunicado No. 67
Ciudad de México, martes 10 de julio de 2018

Salsa, cumbia, reggae, dub, ska, balada, jazz, funk y rap

**The 50-50's, El Coko Ska y La Meskalina Ags
presentan reggae hidrocálido**

- **The 50-50's suena a ska californiano con influencias nacionales y extranjeras**
- **El Coko Ska, fusión musical de rock y punk**
- **La Meskalina Ags hace un viaje por diversos sonidos y géneros**
- **Se presentan el domingo 21 de octubre, a las 20:00 horas, en la Ex Estación del Ferrocarril**

Un manantial de *ska* con sus diferentes fusiones, promete la presencia de tres bandas originarias de Aguascalientes: The 50-50's, El Coko Ska y La Meskalina Ags; los dos primeros buscarán romper con las estructuras puras que caracterizan ese ritmo jamaicano para mezclarlas con *rock* y *punk*, mientras la tercera, mostrará un show con esencia de *reggae*, en el marco de la edición XLVI del Festival Internacional Cervantino.

Con influencias del *ska* jamaicano, el *2 tone*, el *punk* y el *hardcore*, el grupo The 50-50's busca plasmar un estilo musical donde esté presente la crítica social a través de mensajes positivos y motivacionales para la juventud. Su trabajo en la escena independiente ha sido arduo y cada vez abarca más espacios para difundir su propuesta musical.

El Coko Ska es un conjunto que fusiona distintos géneros con el *ska* y el *rock*. Grabó su primer demo de 11 temas en 2007 y ese mismo año hace acto de presencia por primera vez en la edición XXXV del Festival Internacional Cervantino.

Su estilo suena a *ska* californiano con influencias nacionales y extranjeras, por ejemplo, de Catch 22, Kung Fu Monkeys, Goldfinger y Nana Pancha. En 2017 amplió su repertorio con canciones inéditas lo que lo llevó a lanzar su primer single *Salgo a patinar*, donde refleja una temática que es vital para sus integrantes, el *skateboarding*. En la actualidad se encuentra promocionando su material sencillo *Sueños rotos*.

La Meskalina Ags es otra agrupación hidrocálida que aparece en la escena independiente en 2011. Su estilo se inclina más a la combinación del *reggae* y el *ska*. Dentro de las actividades del Festival Internacional Cervantino presenta su show *Reggae hidrocálido*, en el que viajará a través de la salsa, la cumbia, el *reggae*, el *dub*, el *ska*, la balada, el jazz, el *funk* y el *rap*.

Su show tiene un concepto alusivo de “fiesta” con temas propios y *covers*. La música está inspirada en la defensa de la libertad y la no discriminación. Busca despertar la conciencia enviando un mensaje de esperanza, amor y paz.

En su corta carrera La Meskalina Ags ha producido dos EP con un total de 12 temas inéditos y *covers*. En 2013 fue nominada y ganadora como el Mejor Grupo de Ska de los premios locales Rock City.

El concierto es el domingo 21 de octubre, a las 20:00 horas, en la Ex Estación del Ferrocarril.